



# 錦小学校だより



令和7年5月20日発行 第4号 校長 熊崎 夕美子

『風薫る五月』、勉強にも運動にも最適な季節です。



5月も半ばを過ぎ、1学期も中盤に差し掛かりました。1年生も学校生活に慣れ、毎日元気に登校しています。5月16日(木)には、1年生と6年生が合同で鶴見緑地へ「春の遠足」に出かけました。事前には暑さが予想され、少し心配でしたが、当日は若干曇り気味の天気、遠足にはちょうどいい気候でした。1年生は6年生と手を繋いで鶴見緑地まで

元気に歩き、『咲くやこの花館』の見学や、大芝生での班遊びなど、楽しく一日を過ごせた様子でした。また6年生は1年生を気遣って、優しく話を聞いてあげたり、歩幅を合わせて歩いたりする姿が印象的でした。これからも仲良く過ごしてほしいと願っています。5月19日(月)には「ワールドクラス始業式」を行いました。「ワールドクラス」とは、外国にルーツをもつ児童が、放課後に自分のルーツの国について学ぶ活動です。

今年度は16人の児童が在籍しています。これから1年間、子どもたちと共に教職員も学び、一人ひとりを大切にする学校づくりを進めていきます。

「ワールドクラス」については、今後とも学校だよりで随時お伝えします。



## <5月後半～6月初めの主な予定>

- 21日(水) スポーツテスト(5年生)
- 24日(土) 土曜参観(4時間授業)
- 26日(月) 土曜参観代休
- 27日(火) 6年校外学習(吹田万博記念公園)



- 29日(木) 5時間授業
- 6月4日(水) 4時間授業
- 5日(木) 歯科検診(全学年)